
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

  

 

本日のプログラム 
2023 年 3 月 1 日 (水) 

通算第 3032 回例会 

本年度 第 22 回 

瀬戸商工会議所  

例会次第 
・開会点鐘 

・「君が代」「奉仕の理想」 

・出席状況 

・会長挨拶 

・行事 

・祝福 

・幹事報告  副幹事報告 

・委員会報告 

・その他の報告 

・卓話  

防災ネット・せと 代表 石原 昭二様 

「地域・住民の防災対応と防災意識

の変化、地域住民のつながり」 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

   

 

    
 

 

 

第３０３０回例会  会長 牧オサム君 挨拶 
 

２０２３年３月１日発行  第２８４６,２８４７号合併号 
号    

瀬戸ロータリークラブ会報 
２０２２～２０２３ ＲＩ.２７６０地区  

前々回例会 記録 
・2023 年 2 月 1 日第 3030 回例会 

・場所 瀬戸商工会議所 

・出席報告 52 名 出席会員 40 名   

当日出席率 76.92％ 

・行事  職業表彰  谷口 球江様 

・本人誕生日 

大竹  一義君、松村 晋也君、 

加藤 光哉君、勝谷 哲次君      

・ご夫人誕生日   

     山本 英雄君 ご夫人彬古様 

    小林 稔君 ご夫人眞由美様 

    草野 真吾君 ご夫人さとみ様 

    青山 稔君 ご夫人利恵様 

・結婚記念日 

      青山 稔君、小林 稔君 

・卓話 愛知県警本部 

サイバー犯罪対策課 

警部補 井上 和人様、 

     警部補 朝比奈 洋直様 

「サイバー犯罪の現状と対応」 
 

前回例会 記録 
・2023 年 2 月 22 日第 3031 回例会 

・場所 愛・地球博記念公園 

・出席報告 52 名 出席会員 33 名   

当日出席率 63.46％ 

    

 

例会予定 

 

3 月 8 日(水) 

規定休日 

3 月 18 日(土) 

東尾張分区ＩＭ 於:名鉄小牧ホテル 

※3 月 15 日の例会変更 

3 月 22 日(水) 

休会 

 皆さんこんにちは。本日は瀬戸ロータリーク
ラブ通算第 3030 回、本年度 20 回目の例会

であります。本日のゲスト及びビジターはあり

ません。 

  さて早くも 2 月に突入しました。地球温暖

化の反動なのか、とっても寒い日が続いてい

ます。ここ直近の最低気温を見ますとほぼ毎

日マイナス温度を記録しています。私は窯業

原料製造を生業にしていますが、精製するの

に水を使用するため、０度以下は水が凍って

しまってとってもやりにくいため、最低気温に

は敏感ですが、今までここまで寒かった冬の

記憶はありません。ほんとに寒いですね。 

 旧暦での月の呼び名をご存知だと思いま

す。睦月、如月、弥生、卯月、皐月、水無月、

文月、葉月、長月、神無月、霜月、師走です

ね。その中で２月のことを如月と言いますが、

その名の由来は、『寒すぎて、服(衣)を更に重

ね着する月。「衣」を「更」に「着」る → 衣更着

「きさらぎ」とも読む』のだそうです。皆さんも風

邪、インフルエンザ、もちろんコロナにも充分

気をつけてお過ごしいただけることをお願い

します。 

さて 2 月のロータリー月間テーマは平和構

築と紛争予防月間です。平和の推進におけ

るロータリーの 4 つの役割としてロータリーと

ロータリー会員が担う役割は、①実践者とし

て、疾病との闘い、水と衛生、母子の健康、教

育の支援、地域経済の発展といった分野で

のロータリーの活動は、平和な社会への最適

な条件を作り出します。②また教育者として

は、ロータリー平和センターは、効果的な平

和の推進者となる 1,300 人の平和フェローを

育成してきました。卒業したフェローは、政

府、教育、国際機関などで平和分野のキャリ

アを築いています。 ③次に調停者として、ロ

ータリー会員は、ポリオの脅威にさらされた地

域のすべての子どもにワクチンを投与するた

め、紛争地域における人道的停戦の交渉を

行ってきました。 ④そして、提唱者として、ロ

ータリー会員は、平和構築や紛争後の復興

プロセスに積極的にかかわり、重要な役割を

果たしています。 

 昨今の世界状況は、ロシアのウクライナ侵

攻、新疆ウイグル自治区への迫害、中東の諸

問題などなどに加え、いまだ解決しないコロ

ナ騒動など問題は山積みです。 

 そして本日の卓話で、愛知県警からお話を

頂くように、昨今ではサイバーテロのように、

目に見えないテロ。これも一つの紛争だと思

われます。 

 微力ながらロータリアンとして勉強させてい

ただき、できることをやっていきたいと思いま

す。ありがとうございました。 

 
 

職業表彰   

谷口球江様 

愛知県警本部サイバー犯罪対策課 警部補 井上和人様、警部補 朝比奈洋直様 

「サイバー犯罪の現状と対応」 

 

  
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行 : ＲＩ ２７６０地区 瀬戸ロータリークラブ      〒489-8511  愛知県瀬戸市見付町 38-2 瀬戸商工会議所内 
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 2022～2023 瀬戸ロータリークラブ 会報

  
 

ニコボックス報告(3030 回例会) 
愛知県警察本部 サイバー犯罪対策課 警部補 井上和人様、警部補 

朝比奈洋直様の卓話を楽しみにしています。会長 牧オサム、幹事 加

藤克己 

誕生日を祝って頂いてありがとうございます。大竹一義 

お祝い有難とうございます。今年 1年はチョイ悪ジジイで攻めてみたいと

思います。松村晋也 

誕生日を皆さんにお祝い賜り感謝申し上げます。加藤光哉 

誕生日をお祝いいただきありがとうございます。勝谷哲次 

家内の誕生日をお祝いいただき有難当ございます。山本英雄 

家内の誕生日をお祝い頂きありがとうございます。小林稔 

妻の誕生日を祝って頂きありがとうございます。草野真吾 

妻の誕生日をお祝い頂きありがとうございます。精進致します。青山稔 

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございます。精進致します。青山稔 

結婚記念日をお祝い頂きありがとうございます。なんとか 34回目を迎え

ることが出来ました。小林稔 

結婚記念日をお祝い頂き有難うございます。加藤唐三郎 

申し訳ございませんが早退させて頂きます。松本哲也 

 

愛知県警察本部 サイバー犯罪対策課 警部補 井上 和人様、警部

補 朝比奈 洋直様の卓話を楽しみにしています！ 

青山貴彦、青山稔、稲垣孝幸、井上博、江坂正光、大竹一義、刑部祐

介、小野隆浩、梶野輝雄、勝谷哲次、加藤五津美、ｶﾈ三加藤克己、加

藤定江、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤光哉、加藤陽一、金谷康正、小

林稔、近藤三博、佐藤亜矢子、澤田武憲、鈴木伸、鈴木紹陶武、鈴木

政成、鈴木光彦、高橋信郎、増岡錦也、松村晋也、山口記由、山本英

雄、柚木猛 

皆さんこんにちは。本日は尾張旭 RC 第 2454 回、瀬戸北 RC

第 2050 回、愛知長久手 RC 第 881 回、瀬戸 RC 第 3031 回の

例会です。本日のゲストは瀬戸北 RC の 2022〜23 年度米山奨

学生の金 水淨（キム スジョン）さんです。今日は一緒に楽しみ

ましょう。 

さて、皆さん今日は待ちに待った 4RC 合同例会「ジブリ例会」

です。ＲＬＩ研修会の時、篭橋ガバナー方針で、近隣のロータリー

で一緒に何かやって下さいというお話がありました。それを聞き

我々4 人の会長は秋にジブリパークがオープンするので、そこで

例会ができたらいいねという話をざっくりしていました。がしかし

2005 年の愛地球博でロータリー館を設立し、大きく貢献をしたロ

ータリーではありましたが、特別に優待チケットがあるとか、内覧

会に呼んでいただけるとか、そんな話は全くありませんでした。そ

こでこの話は実現できないかなぁと思っていました。 

しかし実は正規にチケットを探してみると、まだあることが分か

りました。チケットは決まった日に申し込む形になっていますの

で、即日完売となってしまいますが、その後入金しなかったり、都

合が悪くなったとかいう人がキャンセルをしたようで、実はチケット

が余っていることが分かりました。 

そこで 1 人 6 枚の購入制限があるので、大勢のメンバーで手

分けしてチケットを申し込めば合同例会ができるんじゃないかと

思いたち、みんなで手分けしてチケットを取ることにしました。そ

れがちょうど地区大会の会議の最中だったのです。もちろん会議

はしっかり拝聴しながら、ちょっとの隙にチケットを取ったことで、

今回この例会が開催できる運びとなりました。多くのメンバーの力

で開催にこぎつけた合同例会となりました。 

ジブリパークはご存知のように、2005 年の愛地球博に展示さ

れたサツキとメイの家がきっかけとなっています。宮崎駿監督の

ご子息の宮崎吾朗氏が指揮をとられ、モリコロパークの中に第 1

次として 3 つの施設が整いました。本日はその中の「ジブリの大

倉庫」というメインのパビリオンを見学いたします。この建物はもと

もとプールがあったところで、新築することなく、建築資材もなる

べく愛知県のものが使おうとされています。タイルは瀬戸・常滑の

ものが使われ、メンバーの増岡錦也さんの会社で作られたタイル

もどこかに貼られているとのこと。探してみてください。 

 ジブリパークは日本中のみならず、世界中からも注目を集

め、当地区にとってもまちづくりの起爆剤になると思われます。こ

れを機会に多くのロータリーの仲間にジブリパークの事、ジブリパ

ークの良さを発信して頂ければありがたいと思います。 

今日は皆様と一緒に楽しみたいと思います。どうぞよろしくお

願いします。ありがとうございました。 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

第３０３１回例会  ４ＲＣ合同ジブリ例会 会長 牧オサム君 挨拶 
 


